
GLI ARTICOLI




DETERMINATIVI il - lo (l’) - la (l’) – i-gli - le

SPECIE

INDETERMINATIVI un – uno – una – (un’)



PARTITIVI del – dello – della – dei – degli – delle
Gli articoli partitivi si usano per fare il plurale degli articoli indeterminativi. Indicano una quantità non precisata.

Es: 
Vorrei un biscotto → Vorrei dei biscotti.


Ho acquistato un’orchidea. → Ho acquistato delle orchidee.
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